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526814 22,00 € 
Egyptair Airbus A320 — SU-GCC

526920 22,00 € 
airberlin Airbus A320 "Fan Force One" — D-ABFK 
In Kooperation mit der Brauerei Bitburger wurde diese A320 zur „Fan Force One“ und fliegt derzeit im 
airberlin-Streckennetz. / In partnership with the Bitburger Brewery Group this A320 became “Fan Force 
One” and is currently operated throughout the airberlin network.

526807 25,00 € 
Christmas 2014 Boeing 707-400  

526791 27,50 € 
China Southern Airlines Boeing 777-300ER – B-2099

526777 32,00 € 
Antonov Airlines (new colors) Antonov AN-124 – UR-82008 
Die Frachtcharterabteilung des ukrainischen Herstellers betreibt neben der weltweit einzigen AN-225 auch sieben AN-124, darunter UR-82008, die vor kurzem diese 
neue Bemalung erhielt. / Next to the world’s only AN-225 aircraft, the freight charter division of the Ukrainian manufacturer also operates seven AN-124, one of which, 
UR-82008, shortly received this new corporate livery.

526784 23,00 € 
Austrian Army / Bundesheer Lockheed C-130 Hercules Fliegerregiment 3, Lufttransportstaffel – 8T-CA 
Insgesamt drei Hercules sind am Fliegerhorst Vogler bei Linz stationiert und unterstützen die Streitkräfte 
bei ihren humanitären Einsätzen und UN-Friedensmissionen. / A total of three Hercules are stationed 
at Vogler Air Base near Linz, supporting the armed forces in their humanitarian and UN peacekeeping 
efforts.

523950-001 27,50 € 
American Airlines Boeing 777-300ER — N720AN

526760 27,00 € 
Air Inter Airbus A330-300 – F-GMDA 
1994, vor 20 Jahren, wurde der weltweit erste A330 ausgeliefert. Kunde war die französische Air Inter. Inzwischen sind über 1000 Exemplare produziert worden, Bestel-
lungen für mehr als 300 weitere Twinjets stehen bei Airbus in den Büchern. / 20 years ago, in 1994, the world’s first A330 was delivered: Operator was the French 
airline Air Inter. In the meantime, over 1000 aircraft have been produced, with more than 300 twinjets standing in Airbus’ order book.
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526708 26,00 € 
Iran Air Airbus A310-300 – EP-IBL 
Von den über 250 gebauten Exemplaren befinden sich derzeit noch rund 80 Stück im Dienst, darunter auch vier bei der größten iranischen 
Airline. /  Of the over 250 built aircraft, around 80 A310s currently remain in service, among them four still active with Iran’s largest airline.

526821 27,00 € 
Kenya Airways Boeing 787-8 Dreamliner – 5Y-KZA 
Am 4. April 2014 wurde offiziell die erste von insgesamt neun bestellten Dreamliner an die kenianische Gesellschaft übergeben. /  April 4, 2014 saw the official handover 
of the first of nine Dreamliners ordered by the Kenyan airline.

519212-001 27,00 € 
Delta Air Lines Lockheed L-1011-385-1 Tristar – N728DA "Delta Belle"  
2001 endete bei Delta nach 28 Dienstjahren das TriStar-Kapitel. Aus Anlass des letzten Fluges wurde auf der rechten Seite unter dem Cockpit die „Delta Belle“ aufge-
malt.  In 2001, following 28 years of service, Delta closed the TriStar chapter. On the occasion of its last flight, a small “Delta Belle” nose art was painted on the right side, 
just below the cockpit.

506281-001 27,50 € 
KLM Royal Dutch Airlines Boeing 777-300ER – PH-BVI, Nationaal Park Vuurland / Tierra Del Fuego National Park

518703-001 22,00 € 
Germania Airbus A319 – D-ASTC

526555 22,00 € 
Jet Blue Embraer E190 "Blueberries" design – N323JB 
Herpas erstes JetBlue-Modell trägt das erst kürzlich eingeführte „Blaubeeren“-Motiv. / Herpa’s first 
JetBlue model sports the just recently introduced “Blueberries” livery.

526753 22,00 € 
Thomas Cook Airlines Airbus A321 mit/with sharklets – G-TCDC 
Eine der ersten Maschinen der britischen Thomas Cook Airlines mit dem neuen „Sunny Heart“ Logo war 
diese mit Sharklets ausgerüstete A321. / One of the first aircraft of the UK’s Thomas Cook Airlines to 
sport the newly introduced “Sunny Heart” was this sharklet-equipped A321.

526715 26,00 € 
Tarom Airbus A310-300 – YR-LCA "Transilvania" 
Die rumänische Tarom ist einer der letzten Betreiber der inzwischen betagten, aber rüstigen A310. / One of the last operators of the now 
venerable but reliable A310 in Europe is Romania’s Tarom.

 9,3 cm 1/500

03

1/500

1/500

 9,3 cm

 11,3 cm

 14,8 cm  8,9 cm

1/500 7,2 cm

 6,8 cm

1/500

1/500

1/500

 10,8 cm 1/500



wings NEWS 09-10 2014

526876 23,00 € 
Turkish Airlines "Euroleague" Airbus A321 – TJ-JRO "Uludag" 
Seit 2010 ist Turkish Airlines Hauptsponsor dieser beliebten Basketball-Liga, in der Profi-Mannschaften 
aus bis zu 18 europäischen Ländern um die jährlich ausgetragene europäische Meisterschaft kämpfen. / 
Since 2010 Turkish Airlines has been the main sponsor of this popular basketball league, with professio-
nal teams from up to 18 European nations competing for the annual continental championship.

524292-001 27,00 € 
Lufthansa Cargo Boeing 777F – D-ALFB "Jambo, Kenya"

526838 27,00 € 
Lufthansa "Fanhansa" Airbus A330-300 – D-AIKD "Siegen" 
Während der Countdown zur Fußball-Weltmeisterschaft läuft, beweist Lufthansa ihre Unterstützung für die deutsche Nationalmannschaft, in dem sie einige Flugzeuge als 
„Fanhansa“ um die Welt schickt. Herpa wird verschiedene Flugzeugtypen in verschiedenen Ausführungen anbieten: neben diesen beiden Modellen in 1:500 erscheinen 
sie auch zusätzlich in 1:200 und in der Snapfit-Serie./ With the clock quickly ticking down until the Soccer World Cup in Brazil kicks off, Lufthansa shows 
its support for the German national team by renaming some of its aircraft to “Fanhansa”. Herpa will be offering different aircraft types in different sizes, 
including the 1/200 scale and snapfit ranges, next to these two Airbus aircraft in 1/500.

502511-001 28,50 € 
USAF "Air Force One" Boeing 747-200 / VC-25 – 29000
Formneuheit! Herpa rüstet nun die Air Force One mit den für diese Maschine typischen Zusatzantennen am Höhenleitwerk sowie der Wölbung für den Luftbetankungs-
stutzen vor dem Cockpit auf. / New mold! Herpa has upgraded Air Force One, adding the special antennae on the horizontal stabilizers and the bulge for inflight refueling 
in front of the cockpit.

526845 27,50 € 
Lufthansa "Fanhansa" Airbus A340-600 – D-AIHN "Gummersbach" 
Als offizieller Partner des Deutschen Fußball-Bundes wird Lufthansa die deutsche Nationalelf voraussichtlich mit der D-AIHN nach Brasilien fliegen. / 
As official partner of the German Football Association, Lufthansa will be flying the German national team to Brazil, presumably with D-AIHN.

526692 22,00 € 
TUIfly (new 2014 colors) Boeing 737-800 – D-ATUM 
Nach der Einführung der neuen, in Blautönen gehaltenen Unternehmensfarben bei den TUI-Töchtern 
Jetairfly (siehe Artikel 524926) und Thomsonfly, übernimmt diese nun auch die deutsche TUIfly. / Follow-
ing the introduction of the new blue corporate design at TUI’s subsidiaries Jetairfly (item 524926) and 
Thomsonfly, the German TUIFly now follows suit.

526913 13,90 € 
Scenix - Presidential Motorcade Set  
Formneuheit! Zeitgleich zur Neuauflage der “Air Force One” können Sie mit diesem Set aus drei SUV-
Begleitfahrzeugen und dem „Beast“, der Limousine des US-Präsidenten, nun erstmals in 1:500 am Boden 
für die Sicherheit politischer Führer sorgen. / New mold! Simultaneously with the new production run of 
Air Force One you can now in 1/500 provide security for political leaders on the ground with this new set 
of three SUV escorts and the presidential state car, nicknamed “The Beast”.

526883 22,00 € 
United Airlines Airbus A319 – N855UA
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526746 26,00 € 
Russian Air Force "Marshal Skrypko" Ilyushin IL-76 – 01 
Diese IL-76 gehört zum 610. Zentrum für Gefechtsausbildung und Umschulung und trägt den Namen des früheren Marschalls der sowje-

tischen Luftwaffe, Nikolai Skripko. / This IL-76 is part of the 610th Combat and Conversion Training Center and carries the name 
of the former Soviet Air Force Marshal, Nikolai Skripko.

524582-001 27,00 € 
Norwegian Air Shuttle Boeing 787-8 Dreamliner – EI-LNB

526869 27,00 € 
Thai Airways International Boeing 787-8 Dreamliner – HS-TQA "Ongkharak" 
Die ersten von bislang acht bestellten Dreamliner wird Thai noch 2014 in Dienst stellen. Benannt ist diese erste 787 nach einem Verwal-
tungsdistrikt in Zentralthailand. / Thai will be introducing the first of currently eight ordered Dreamliners into service in 2014. This first 787 is 

named after an administrative district in Central Thailand.

526852 19,90 € 
Scenix - Cargo Terminal Kartonbausatz / Cardboard model  
Herbst ist traditionell der Beginn der Bastelzeit. Starten Sie die Saison mit diesem neuen Kartonbausatz. Auf vier Bögen verteilt, beinhaltet 
der Bausatz ein Verwaltungsgebäude sowie zwei große Frachthallen. Auf dem sehr detailliert ausgearbeiteten Rollfeld finden wahlweise 
bis zu vier kleine oder zwei große Frachtmaschinen Platz. Speziell für die AN-225 ist zudem eine diagonale Parkfläche integriert worden. 
Maße der beiliegenden Bodenfolie und -platte: 32 x 32 cm. / Autumn is the traditional time to begin with indoor crafts. Start your season 
with this new cardboard model kit. Divided onto four cardboard sheets, this set includes all you need to build an office as well as two freight 
buildings. Up to four smaller or two larger freight aircraft can be parked on the included, highly detailed, tarmac. A special diagonal parking 
position for the AN-225 has also been incorporated. Dimensions of the ground foil and plate: 32 x 32 cm / 12.6 by 12.6 in.
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562492 36,00 € 
Lufthansa "Fanhansa" Airbus A340-600 – D-AIHN "Gummersbach" 
Mit der "Gummersbach" startet die Nationalmannschaft voraussichtlich die Reise zur WM nach Brasilien. / The German National Team will presumably be flying on board 
the "Gummersbach" to the World Cup in Brazil.

562485 12,00 € 
Scenix Catering Trucks (2er-Set, 2-pack) 
Jetzt wieder im Programm! Set beinhaltet zwei LKW mit höhenverstellbarem Aufbau und beweglicher 
Ladeplatform. / Back in our product range! This set includes two trucks with adjustable superstructure 
and loading platform.
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mehr Fotos im  WINGSWORLD ePaper 
more pics in WINGSWORLD’s ePaper 

P
ho

to
: T

h
o

m
a

s 
In

g
e

n
d

o
rn

Until the end of the 1980s, Korean Air had the sky above South Korea all to itself. 

But with the economic growth, accompanying the country’s rise from a third-world 

country to an Asian Tiger, the monopolist wasn’t able to handle the increasing 

demand for flight connections on its own. Since 1988, Asiana has increasingly 

established itself on the Korean aviation market. From the beginning, the young 

airline had been focusing on an especially high 

level of service to benefit from 

Korean Air’s weak 

points.

Korea’s Asiana Airlines on the road to success

DIE FÜNF-STERNE-
AIRLINE
Die koreanische Asiana Airlines auf Erfolgskurs

Bis Ende der 1980er Jahre hatte Korean Air den Himmel über Südkorea für sich  

allein. Doch mit dem Wirtschaftswachstum und dem Aufstieg des Landes vom  

Dritte-Welt-Land zum Tigerstaat konnte der Monopolist die steigende Nachfrage  

nach Flugverbindungen nicht mehr allein bewältigen. Seit 1988 etabliert sich Asiana 

zunehmend auf dem koreanischen Luftverkehrsmarkt. Von Anfang an konzentrierte 

sich die junge Airline dabei auf besonders hohes Serviceniveau, um damit Schwach-

stellen der Korean Air Paroli zu bieten.

THE FIVE-STAR AIRLINE

STOPOVER  Asiana Airlines

3 I 2014    WINGSWORLD    76    WINGSWORLD    3 I 2014
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556750 54,00 € 

Lufthansa "Fanhansa" Airbus A321 – D-AIDG "Göttingen"
556729 59,00 € 

UAT - Union Aéromaritime de Transport (late colors) Douglas DC-6B  – F-BIAM 
Nach der Ankündigung der DC-6 in den Neuheiten 07/08, Artikel 556606, folgt nun die Schwestermaschine F-BIAM in der späteren Bema-
lungsvariante, die augenfälligsten Unterschiede neben der Kennung sind die Veränderungen am Leitwerk sowie am Bug. / Following the 
announcement of the DC-6 in the 07/08 new releases, item 556606, F-BIAM sports the later color scheme used by UAT, the most significant 
changes, next to the change in registration number, being the design modifications on the tailfin and front fuselage.

556682 65,00 € 
Air New Zealand Boeing 787-9 Dreamliner – ZK-NZE 
Formneuheit! Im Sommer 2014 empfängt Air New Zealand als erste Airline weltweit den ersten Dreamliner der “Dash 9”-Serie. Zehn Exemplare hat die Airline insgesamt 
bestellt; über 400 Bestellungen für diese Version mit dem verlängerten Rumpf liegen Boeing derzeit vor. / New mold! Air New Zealand will be the first airline worldwide 
to receive a Dreamliner of the “Dash 9”-Series. The airline has a total of ten on order; Boeing in total has up to now accumulated over 400 orders for this variant with the 
lengthened fuselage. 

556767 72,00 € 
Lufthansa "Fanhansa" Boeing 747-8 Intercontinental – D-ABYI "Potsdam" 
Zusätzlich zu den Modellen in 1:500 und in 1:250 erscheinen zwei weitere Modelle in der “Fanhansa”-Lackierung im Maßstab 1:200 in limitierter Auflage. Die „Fanhansa-
Flotte“ wird im gesamten Streckennetz der Lufthansa während der Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien unterwegs sein. / In addition to the models in the 1/500 and 
1/250 scales, two further models in “Fanhansa”-colors will be released as limited editions in the 1/200 scale. The different “Fanhansa” aircraft will be operated throughout 
Lufthansa’s network during the Soccer World Cup in Brazil. 

206624 6,50 € 

Die neue Ausgabe WingsWorld / The new issue WingsWorld 
In Ausgabe 3/14 lesen Sie / Some of the topics in issue 3/14: 
• Titelstory : F-35 Lightning II – Top oder Flop? / Cover story: F-35 Lightning II – Top or flop? 
• Stopover: Asiana – Die Fünf-Sterne-Airline / The five-star airline 
• Diorama: Die weite Welt in den vier Wänden / The big, wide world within four walls 
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr: 
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually: 
www.herpa.de/magazine

Je
tz

t 
ne

u 
– 

W
IN

G
S

W
O

R
LD

 a
uc

h 
al

s 
eP

ap
er

 fü
r 

Ih
re

n 
Ta

b
le

t-
P

C
!

N
E

W
 -

 W
IN

G
S

W
O

R
LD

 a
s 

an
  

eP
ap

er
 fo

r 
yo

ur
 t

ab
le

t!

06

 31,4 cm 1/200

 22,3 cm 1/200

 38,1 cm 1/200

556699 49,50 € 
LOT Polish Airlines Antonov AN-24B – SP-LTZ 
Nicht weniger als 20 Exemplare der AN-24 wurden von der polnischen Airline ab 1966 bis 1991 einge-
setzt. / A total of 20 AN-24s were in operation with the Polish airline from 1966 through to 1991.

 17,9 cm 1/200

1/200 11,8 cm
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556705 59,50 € 
Sabena (1980s colors) McDonnell Douglas DC-10-30 – OO-SLC 
In der Bemalung der 1980er Jahre. / Sporting the color scheme used in the 1980’s.

556712 65,00 € 
Swiss International Air Lines Airbus A340-300 – HB-JMJ "Zug"

556774 72,00 € 
Thai Airways Airbus A380-800 – HS-TUC "Chai Ya" 

556781 36,00 € 
Italian Army Boeing Vertol CH-47C Chinook – EI-801, 26°Gruppo Squadroni 'Giove' 1°Reggimento 
dell'Aviazione dell'Esercito "Antares" - "Chinook 40 Years" 
Dieser Chinook erhielt zum 40. Jubiläum des Einsatzes der CH-47 in Italien diese Sonderlackierung 
sowie die Kennung der ersten, 1973 ans Heer ausgelieferten CH-47, EI-801. / To commemorate the 40th 
anniversary of the CH-47 in Italian service, this Chinook received not only a special paint job, but also the 
registration of the first CH-47, EI-801, delivered to the army in 1973.

556798 35,00 € 
Luftwaffe Mil Mi-8T LTG 65 "Fly-out colors" – 93+03 
Aus Anlass der Auflösung der Lufttransportgeschwaders 65 wurde diese Mi-8 mit einer Sonderlackierung 
mit dem brandenburger Adler versehen. Im LTG 65 wurden nach der Wiedervereinigung die Transportflie-
gerverbände der ehemaligen DDR-Luftstreitkräfte gebündelt. / This Mi-8 received a special color scheme 
with a red eagle, the symbol of the State of Brandenburg, to commemorate the flyout of the Air Transport 
Wing 65 (LTG 65). Following German reunification, the LTG 65 was formed to bundle the various air trans-
port units of the East German Air Force into one unit.

556743 28,00 € 
Royal Netherlands Air Force Lockheed Martin F-35A Lightning II – F-001 
Vorgesehen als Ersatz für die F-16, startete diese erste F-35 der königlich-niederländischen Luftwaffe im 
Dezember 2013 zu ihrem Erstflug. / Scheduled to replace the F-16 in Dutch service, this first F-35 inten-
ded for the Royal Netherlands Air Force, took off for its inaugural flight in December 2013.

07

 31,8 cm

 36,4 cm

 12,6 cm

 15,1 cm 1/200

1/200

 7,8 cm 1/200

1/200

1/200

 27,8 cm 1/200



C
ov

er
p

ho
to

: 
©

 A
ir

b
us

 S
.A

.S
., 

p
ho

to
 b

y 
A

. D
o

um
en

jo
u

© Airbus S.A.S.

Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Historic aircraft type or historic livery

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Tatsächliche Modelllänge
Actual model length

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

610285 22,00 €

Qantas "Disney's Planes" Boeing 767-300 – VH-OGG 

610278 18,50 € 

Iberia Airbus A340-600 – EC-LEV 
610254 39,50 €

TUIFly (new 2014 colors) Boeing 737-800 – D-ATUM 
610292 19,00 €

LAN Airlines Boeing 787-8 Dreamliner – CC-BBB 

610308 19,50 €

Lufthansa "Fanhansa" Airbus A340-600 – D-AIHN "Gummersbach" 
610315 19,50 € 
Lufthansa "Fanhansa" Boeing 747-8 Intercontinental – D-ABYI "Potsdam" 

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand /  
Plastic push-fit models with stand
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und  
Änderungen vorbehalten. / All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and 
ommissions excepted.

556736                                                              79,50 € 
Airbus Airbus A400M Atlas  "Grizzly 4" – EC-404 
Formneuheit! 2013 war es soweit: nach einer langen Erprobungsphase und einigen technischen Hürden konnten die ersten Serienmaschinen des Transporters A400M ausgeliefert werden. 
Die A400M wurde als Ersatz für die rasch alternden Transall C-160 und Lockheed C-130 Hercules entwickelt und übertrifft beide in puncto Reichweite und Frachtkapazität. Die EC-404 ist die 
vierte Vorserienmaschine und erhielt daher den Spitznamen „Grizzly 4“. Später änderte Airbus den offiziellen Spitznamen des A400M in „Atlas“, benannt nach dem welttragenden Titan aus der 
griechischen Mythologie. / New mold! Following a long trial phase, including some technical obstacles, the first series production aircraft of the transport A400M were delivered in 2013. The 
A400M was developed to replace the quickly aging Transall C-160 and Lockheed C-130 Hercules transport and surpasses both in terms of range and freight capacity. EC-404 was the fourth 
test aircraft and received the nickname “Grizzly 4”. Later on, the official nickname of the A400M was changed to „Atlas“, named after the world-carrying titan of Greek mythology.
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